

Avanza Vueltabajo en la construcción de viviendas, pero aún incumple

Category: Vivienda

Published: Friday, 09 August 2019 16:58

Written by Yurina Piñeiro Jiménez

Hits: 14112

Aunque en los últimos cuatro meses la provincia logró la construcción de más de 300 viviendas mensuales, aún incumple con el plan de forma lineal.

Para la actual etapa, el territorio debía haber construido aproximadamente 1 500 casas, -250 cada mes- y solo ha ejecutado 1 264, para un 42 por ciento de cumplimiento.



Las mayores dificultades radican en el plan estatal, donde aún queda un número considerable de inmuebles por iniciar, debido sobre todo a la falta de fuerza de trabajo para ejecutar las obras.

En el caso de los subsidios y por el esfuerzo propio, entre las causas que afectan la obtención de mejores resultados destacan la baja producción de los módulos de techo, la falta de participación popular y la desatención de los padrinos.

Durante el Puesto de Dirección Provincial de la Vivienda, Ernesto Barreto Castillo, presidente del Consejo de la Administración en Vueltabajo, insistió en la necesidad de que los directivos de los diferentes organismos implicados en el plan incrementen la gestión de los recursos y el chequeo constante de la construcción de las casas.

Avanza Vueltabajo en la construcción de viviendas, pero aún incumple

Category: Vivienda

Published: Friday, 09 August 2019 16:58

Written by Yurina Piñeiro Jiménez

Hits: 14112

“No se pueden dejar los resultados a la espontaneidad. En cuanto a los recursos, los suministradores tienen que hacer los trámites pertinentes y en tiempo con sus proveedores. Y eso resulta efectivo porque siempre que hemos hecho gestiones con algún organismo nacional, nos ha respondido positivamente.

“Si un presidente de gobierno municipal considera que necesita la presencia de algún directivo provincial en su territorio para analizar determinado tema relacionado con el plan de la vivienda, pueden llamarnos y nosotros los convocamos y les orientamos darle atención diferenciada”, precisó Barreto.

Respecto a la responsabilidad de construir 372 viviendas en agosto, el también presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular expresó: “Es cierto que estamos viviendo momentos muy tensos de la economía y que el compromiso es fuerte porque nos falta cemento y combustible, pero la voluntad y la inteligencia tiene que sobreponerse a las adversidades”.